

西っ子だより

昔の遊び

2月17日（月）1・2年生が生活科で「昔の遊び体験」を行いました。地域の方にたくさん来校していただき、お手玉・おはじき・あやとり・けん玉・ぱっちゃんを各グループが順番に体験しました。

子どもたちは、「久しぶりにあやとりをして、ほうきがうまくできたのでよかったです。」や「ぱっちゃんを初めてしたけど、8枚とれてよかったです。」など、地域の方と昔の遊びを楽しんでいました。



縄跳びの取組

全校児童が、月・水・金の中休みに一斉に縄跳びの練習をしています。5分間のうち、約3分間は曲が流れている間、引っかかっても跳び続ける練習をしています。

次第に引っかからずに長く跳べるようになってきた子もいます。積み重ねがしっかりと成長につながっています。



琴の演奏体験

1月30日（木）5・6年生が音楽の授業で、琴の演奏を体験しました。先生をお招きして、「さくらさくら」を練習しました。あっという間に素敵な音色を響かせるようになりました。



APUでの外国語活動

1月22日（火）に3～6年生がAPU（立命館アジア太平洋大学）に訪問し、国際交流活動を行いました。

はじめは、留学生3名からそれぞれの母国のことについて学びました。言語や食事、文化についてクイズなども含めながら、丁寧に教えてくれました。

その後は、学生に直接インタビュー等を行いました。最初から積極的に呼び止めて英語で会話をする子や、はじめは遠慮がちにしていたけれど慣れてくると積極的に声をかけることができるようになった子もいました。とても貴重な体験になりました。

